



Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2019

Eidgenössisches Departement des Innern EDI; Änderung der Pelzdeklarationsverordnung; Vernehmlassung

P190147

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen (BLV).

Begründung

Das Eidgenössische Departement des Innern hat bei den Kantonen ein Vernehmlassungsverfahren zur Änderung der Pelzdeklarationsverordnung eröffnet. Ziel der Änderung ist es, im Sinne der Transparenz und Klarheit die Angaben zur Herkunft sowie der Gewinnungsart von Pelzen zu verbessern. Die Änderung der Pelzdeklarationsverordnung wird vom Regierungsrat grundsätzlich begrüsst. Er erachtet die Deklaration „Herkunft unbekannt“ allerdings als ungenügend, da eine solche Deklaration ein grosses Missbrauchspotential in sich birgt.

